

## AUS FÜR BALL

# Der „letzte Walzer“ für den Höfleiner Feuerwehrball

Mit Wehmut wurde heuer der Feuerwehrball in Höflein gefeiert: Es war nämlich das letzte Mal, dass das Ballevent veranstaltet wurde.

**HÖFLEIN** Eine Tradition geht zu Ende. Heuer fand zum letzten Mal der jährliche Feuerwehrball in Höflein statt. In guter Stimmung feierten an die 200 Menschen in der Limeshalle. „Die

gestiegenen Kosten zwingen uns, den jährlichen Ball aufzugeben“, so Kommandant Matthias Rupp. Es wäre eine Mischung aus zu teuer gewordenen Mieten und zu geringer



▲ Johann Rupp, Gerald Schodritz, Franz Michael, Clarissa Krakhofer, Matthias Rupp, Natalie Ruppitsch, Bürgermeister Otto Auer und Josef Grün.  
Foto: Gemeinde Höflein

Besucherzahl für die große Halle. Die Kosten ließen sich nicht mehr einspielen und daher wur-

de heuer das letzte Mal in dieser Form am Feuerwehrball getanz und gefeiert.